















































dan Akuan Khas Peserta (AKP). Sebagian besar setoran, sehingga 98% akan dimasukkan ke dalam AP untuk tujuan tabungan dan Investasi. Kelebihannya akan dimasukkan ke dalam AKP sebagai Tabbaru' atau derma kebaikan yang akan membolehkan STM menyediakan manfaat takaful sebagai bantuan keuangan kepada Peserta atau ahli waris Peserta yang tertimpa musibah (Risalah Syarikat Insurans Takaful Malaysia).

Setoran dalam AP dan AKP akan diinvestasikan sekali seperti bidang dan aktivitas yang selaras dengan hukum syara'. Keuntungan atau pengembalian kelebihan investasi akan dibagikan seperti perjanjian berkongsi untung di bawah prinsip Al-Mudharabah antara Peserta dengan STM.

Contoh " Pembagian keuntungan tersebut ialah 7 : 3 yaitu Peserta akan mendapat 70% dari keuntungan apabila 30% akan menjadi hak Syarikat Takful Malaysia.

Bagian untung Peserta akan dikreditkan ke dalam AP-nya. Dari keuntungan yang terkumpul dari waktu ke waktu sepanjang tempo penyertaan, tabungan dalam AP akan meningkat.

Kelebihannya akan dimasukkan kedalam Akuan Khas Peserta (AKP) sebagai *tabarru'*. Uang yang terkumpul di dalam AKP inilah yang digunakan untuk membayar manfaat tuntutan yang berasaskan prinsip takaful jika musibah menimpa peserta. Perseratus Tabarru'







kesusahan. Malah peraturan menderma menjadi bagian daripada akad takaful (Fadzli Yusuf, 1996 : 21).

Konsep dema di bawah pengawasan ini berdasarkan prinsip *tabarru'*, yang bermaksud menyumbang dengan rela atau menyediakan pelayanan jasa secara ikhlas membolehkan peserta mendermakan sebagian atau keseluruhan uang sumbangan yang dibayar sebagai balasan karena menyertai pelan atau skim takaful dengan tujuan untuk digunakan untuk membantu rekan peserta yang terbebani kehilangan atau kerugian akibat dilanda musibah tertentu (Fadzli Yusuf, 1996 : 22).

Secara 'amnya , *tabarru'* mempunyai pengertian yang luas. Uang yang ditabarru'kan boleh digunakan untuk membantu siapa saja yang dalam kesusahan. Tetapi di bawah pemiagaan takaful yang tunduk kepada akad yang khusus, penggunaan *tabarru'* juga khusus. Dalam hubungan ini, hanya akan bermanfaat bagi peserta takaful ikut akad saja. Sekiranya uang itu digunakan untuk tujuan lain ini berarti melanggar syarat akad. Untuk menjelaskan penggunaan uang *tabarru'* secara khusus, akad takaful menetapkan bila dan keadaan syarikat atau pengendali pemiagaan takaful sebagai pemegang amanah boleh menggunakan hak dan kuasa yang diberikan oleh peserta kepadanya untuk menggunakan uang sumbangan yang mereka tabarru'kan itu.

























